



TRAS LOGRAR UNA AMPLIA VICTORIA

# Héctor Vega, el exSECPLAN de Rentería que vuelve ahora como alcalde de Ovalle

LUCIANO ALDAY V. / Ovalle

Ovalle tendrá nuevo alcalde tras el triunfo del candidato independiente fuera de pacto, Héctor Vega Campusano, quien, hasta el cierre de esta edición, y con más del 72% de las mesas escrutadas, se impuso en esta elección con el 46,79% de las preferencias, superando al actual alcalde Jonathan Acuña (28,62%).

Más atrás quedaron Gerald Castillo (6,59%), Carlos Araya (5,60%), María Godoy (4,88%), Ricardo González (4,01%) y Francisco Morgado (3,52%).

El ex jefe del SECPLAN durante la administración de Claudio Rentería votó a eso de las 10 de la mañana de este domingo en el Liceo Estela Ávila Molina de Perry, al cual asistió en compañía de sus hijos.

Ya en ese momento Vega se manifestaba confiado de cara al cierre de mesas y conteo de votos. "Esta es la fiesta de la democracia. Cada uno elige al representante, al gobernador regional, al alcalde, al consejero regional y al concejal, así que es importante manifestar nuestro voto para ver quienes serán nuestras futuras autoridades. Obviamente nosotros como candidatura estamos muy entusiasmados y optimistas de que el resultado salga favorable hacia nosotros, y ahora solo nos queda esperar los resultados", señaló en ese momento.

Vega Campusano pasó la tarde junto a su familia a la espera del conteo de votos y posteriormente se dirigió a su comando en calle Tangué y luego a la alameda para celebrar, una vez conocidos los resultados, acompañado por una masiva concurrencia.

"Estoy muy agradecido por el apoyo que nos entregaron todos los ciudadanos de nuestra comuna. Fue un trabajo bastante arduo, estuvimos recorriendo gran parte del territorio de nuestra comuna de Ovalle, y creo que eso se vio reflejado en esta votación. Lo tomamos con mucha humildad. Sabemos que este es el inicio de un gran trabajo que tenemos que realizar, y desde el día uno que lleguemos a la municipalidad vamos a trabajar y hacer un análisis de cómo está la situación financiera y de proyectos", fueron parte de sus primeras palabras tras la victoria electoral.

"Estoy muy contento y emocionado.

**El candidato independiente fuera de pacto se impuso con más de un 46% de las preferencias, por lo que a partir de diciembre asumirá como máxima autoridad de la capital limarina. Un gran número de sus adherentes se congregó en la alameda de la ciudad para celebrar el triunfo.**

do. Primera vez que soy candidato, nunca había sido candidato en mi vida, y qué mejor que partir con un triunfo y con el gran respaldo que me entregó la ciudadanía.

Quiero que sepan que esto está partiendo hoy día, nosotros nos vamos a dedicar a trabajar y no voy a parar hasta que Ovalle se vuelva a poner de pie", agregó.

## CARRERA PROFESIONAL

Héctor Vega Campusano es nacido y criado en Ovalle, realizó sus estudios escolares en el Colegio San Viator y el Colegio A m a l i a

Errázuriz, egresando de cuarto medio en este último.

Tras culminar su enseñanza media tuvo que dejar su ciudad por un tiempo, para estudiar ingeniería civil industrial en la Universidad de Valparaíso.

Luego, en el año 2013 -bajo el mandato de Claudio Rentería- ingresó a la municipalidad de Ovalle, desempeñándose como funcionario de la Secretaría Comunal de Planificación.

En 2016 asumió la dirección de dicha unidad, logrando posicionar a Ovalle entre las comunas con mayor inversión



**Estuvimos recorriendo gran parte del territorio de nuestra comuna de Ovalle, y creo que eso se vio reflejado en esta votación"**

pública en la Región de Coquimbo. Ocupó dicho cargo hasta 2022, cuando fue cesado de sus funciones en la municipalidad por el entonces recientemente asumido Jonathan Acuña.

Este año, tras decidir ser candidato a la alcaldía de Ovalle, logró reunir el doble de los patrocinios necesarios en menos de dos semanas para presentar su candidatura.

Hoy con 37 años de edad puede decir que triunfó en su primera postulación política, por lo que a partir de diciembre tomará las riendas de la capital del Limarí.

## DESAFÍOS Y PROPUESTAS

Respecto a los ejes que sustentarán su administración a partir de diciembre, Vega se refirió a aquellos proyectos que aún están detenidos, "como es el caso de los alcantarillados y los camiones limpiafosas. También hay proyectos deportivos que están detenidos y nosotros queremos darles velocidad, porque sabemos que son muy necesarios para la comunidad", señaló.

En cuanto a iniciativas de infraestructura, el alcalde electo destacó que "nosotros tenemos la idea de construir un nuevo polideportivo en la parte baja, también la idea de retomar la construcción de un nuevo cementerio municipal que es una necesidad imperiosa de nuestra comuna, así como el parque borde río, que viene a entregar el primer parque urbano de nuestra ciudad".

Para ello dijo, "vamos a trabajar desde el día uno, solucionando los problemas que hay en educación, aumentando los presupuestos en salud, y vamos a seguir avanzando", aseguró.